

FKP Depok : Registrasi Sosial Ekonomi Kunci Utama Validasi Data Penduduk

Suferi - DEPOK.MATAPUBLIK.CO.ID

May 10, 2023 - 17:03



Dok. FKP di Kelurahan Krukut Depok, Jawa Barat

DEPOK- Forum Konsultasi Publik (FKP) yang dilaksanakan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) Kota Depok, merupakan bagian yang sangat penting dalam kegiatan (Registrasi Sosial Ekonomi) REGSOSEK.

Tujuan FKP adalah untuk memastikan daftar keluarga yang sudah diverifikasi kelompok kesejahteraannya pada rentang waktu bulan Oktober-November 2022 di tiap-tiap wilayah dan disepakati bersama.

Dalam hal ini, RT dan RW berperan sebagai ujung tombak terlibat dalam tahapan FKP dengan memverifikasi data keluarga yang berada pada lingkungan tersebut.

Keterlibatan masyarakat sebagai bentuk transparansi, kontrol sosial serta untuk meningkatkan kualitas data. Sehingga dapat menegaskan bahwa data awal

REGSOSEK ini sudah sesuai dengan kondisi nyata di masyarakat.

" Allhamdulillah, FKP di Kelurahan Krukut dapat berjalan dengan lancar. Saya selaku Lurah Krukut, mengucapkan terimakasih kepada pihak yang terlibat, baik Ketua RT, Ketua RW, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama yang sudah aktif berpartisipasi mendukung kegiatan FKP ini", ujar Lurah Krukut H Jamaludin, Rabu (10/05/23).

H. Jamaludin juga berharap, kegiatan ini bisa memberikan gambaran jelas kepada stakeholder terkait untuk ditindaklanjuti dalam berbagai aspek.

Sementara itu, Syamsul Anwar selaku Ketua RW. 07 Kelurahan Krukut Kecamatan Limo Kota Depok mengapresiasi kegiatan Forum Konsultasi Publik yang diadakan oleh BPS kota Depok.

" Kegiatan ini untuk memastikan tingkat status kesejahteraan sosial dan ekonomi masyarakat, saya berharap hasil dari kegiatan ini bisa menjadi acuan pemerintah untuk melakukan upaya peningkatan kesejahteraan sosial dan ekonomi", katanya.

Bertindak sebagai Fasilitator kegiatan FKP Kelurahan Krukut, adalah Bpk. Firman Septiadi Nurjaman., S.STp., M.Ap yang juga merupakan Sekretaris Kelurahan Krukut. Dibantu Asisten Fasilitator 1, Sdr. Rizky Aldi Kurniawan, A.P.Kb.N yang merupakan Organik BPS Kota Depok. Asisten Fasilitator 2, Sdr. Ade Muhamad Bahtiar, S.Si. Serta Sulasmi sebagai Administrator FKP Kelurahan Krukut. ***
(Joy)